

Par Zoé Arcand, 3e secondaire

GALA ADISQ 2018 (1/2)

Le 28 octobre prochain, nous
verrons à la télé le Gala de
l'ADISQ à Radio-Canada.
Animé pour la 13e fois
consécutive par l'humoriste
Louis-José Houde, cette
grande fête de la musique
sera célébrée en grand,
comme à chaque année

Selon moi, toutes les catégories sont importantes. L'une d'entre elles se démarque des autres: la chanson de l'année. 10 chanteurs sont nommés avec l'une de leurs œuvres pour faire élire la chanson préférée des Québécois en 2018. Vous avez jusqu'au 27 octobre pour voter sur le site du gala.

Pour continuer dans les catégories, voici quelques-unes d'entre elles:
<<découverte de l'année>>, <<groupe ou duo de l'année>>, <<chanson de l'année>> et <<spectacle d'humour de l'année >>. Oui oui, dans cette fête de la musique, une des catégories récompense un des spectacles d'humour présentés cette année

Du côté de l'animation, l'humoriste préféré de plusieurs est de retour. Pour la 13e fois d'affilée, Louis-José Houde animera ce gala. Depuis 2006, il est à la barre de l'animation de cette soirée annuelle. Et si on se fie aux 13 dernières années, l'animateur devrait être excellent.

Bref, soyez devant vos télés
le 28 au soir pour profiter de
cette magnifique soirée!